

Presseinformation Nr. 01-2025 vom 15. Januar 2025

Wirtschaftsregion mit Zukunft

Mutmacher stärkt Spitzenposition der Region Heilbronn-Franken

Gemeinsam Wandel gestalten – Innovation als Kompass

Die Wirtschaftsregion Heilbronn-Franken GmbH (WHF) begrüßt zum Jahresstart 2025 ihren neuen Geschäftsführer Bernhard Feßler. Der Vorsitzende der WHF-Gesellschafterversammlung, Oberbürgermeister Harry Mergel, betont: "Mit Bernhard Feßler gewinnen wir einen sehr erfahrenen Netzwerker für die Geschäftsführung der WHF mit ausgeprägten Kenntnissen der Region Heilbronn-Franken und zahlreichen Verbindungen in Wirtschaft, Politik und Verwaltung."

Feßler tritt sein Amt mit Enthusiasmus an: "Ich freue mich darauf, zusammen mit meinem motivierten Team, die sich rasant verändernden Belange, Bedürfnisse und Anforderungen der Wirtschaft im Zuge der größten Transformation seit der industriellen Revolution aufzunehmen, zu begleiten und zu unterstützen!" Die Region Heilbronn-Franken, die zu den Top 10 innovativsten Regionen Baden-Württembergs zählt, zeichnet sich durch ihre Branchenvielfalt und strategische Lage im Herzen Europas aus. Mit einem überdurchschnittlichen FuE-Personalanteil von 2% treibt die Innovationskraft das Wirtschaftswachstum voran. Zukunftsorientierte Projekte wie der Innovationspark Künstliche Intelligenz und der Aufbau einer Wasserstoff-Infrastruktur stärken die Position als Innovationsstandort. Die WHF setzt zudem auf Fachkräftesicherung durch den Ausbau der Bildungslandschaft und spezialisierte Unterstützungsangebote wie die Kontaktstelle Frau und Beruf Heilbronn-Franken sowie das Welcome Center Heilbronn-Franken. Mit dem Netzwerk TRANSFORMATIVE unterstützt die WHF Unternehmen bei der Bewältigung des Strukturwandels. Unter dem Motto "Wandel, der bewegt" werden Innovationen und die Anpassung an moderne Anforderungen wie Digitalisierung und alternative Antriebe gefördert. Bernhard Feßler betont: "Ich möchte aktiv mit dazu beitragen, den Spitzenplatz der Region zu verteidigen, zu stärken und auszubauen. Wir dürfen uns nicht durch Bürokratie und Regulierung lähmen und limitieren lassen, die Wirtschaft braucht Freiheit und Raum für Wachstum und Prosperität."

Die WHF lädt Unternehmen und Innovatoren ein, Teil dieser dynamischen Entwicklung zu sein, um die Möglichkeiten in der Region zu nutzen und von den vielfältigen Chancen in Heilbronn-Franken zu profitieren und mitzugestalten. Ziel ist es, gemeinsam die Zukunft der Region zu entwickeln – denn nur durch enge Zusammenarbeit und Vernetzung können wir die Vielzahl von Aufgaben von morgen meistern und Heilbronn-Franken nachhaltig weiter an die Spitze bringen. Die Kraft und Power unserer Region steckt in der Bündelung der Aktivitäten und dem Zusammenhalt der einzelnen Player zu einem großen Ganzen

Bild: WHF

